

En Cuba, cantante dominicano

Sergio Vargas



La Habana, 17 jul (RHC) Sergio Vargas, el destacado cantante dominicano ya se encuentra en Cuba junto a su orquesta para actuar por primera vez en La Habana, el próximo día 21 de julio junto al trovador cubano Tony Ávila.

La presentación será en la Sala Avellaneda del Teatro Nacional donde el público disfrutará del vasto repertorio del artista, reconocido en varios escenarios internacionales.

En un mensaje en las redes sociales, Vargas escribió: "Cuba es un país con una rica historia musical, va a ser un encuentro emocionante, un intercambio de música entre República Dominicana y Cuba".

Los artistas, que han colaborado con anterioridad, asumirán de conjunto un variado programa centrado en las músicas populares de ambos países, en especial el merengue, la bachata y el son, refiere la **agencia Prensa Latina**.

Ávila, por su parte, promocionará su álbum 'Que se haga la luz', de la disquera Bis Music, y nominado al Premio Cubadisco

2017.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/135759-en-cuba-cantante-dominicano-sergio-vargas>



Radio Habana Cuba